

№ 01-1/19-4052
«18» 10 2017 г.

РУКОВОДИТЕЛЮ ОРГАНИЗАЦИИ.

Совместное Предприятие Общество с Ограниченной Ответственностью «Uz-Kor Gas Chemical», именуемое в дальнейшем «Заказчик», объявляет о начале Конкурсного отбора №CS-186-17 на приобретение позиционеров.

Не допускаются к участию в конкурсном отборе следующие потенциальные поставщики:

- находящиеся на стадии реорганизации (слияния, присоединения, разделения, выделения, преобразования), ликвидации или банкротства;
- не предоставившие в установленный срок все необходимые документы для конкурсного отбора;
- не надлежаще исполнявших принятые обязательства по ранее заключенным контрактам;
- находящиеся в состоянии судебного разбирательства с Заказчиком;

В виду срочности заказа просим предоставить коммерческое предложение в заданный срок курьерской почтой, электронной почтой, нарочно или по факсу.

С уважением и надеждой на долгосрочное сотрудничество.



Первый заместитель / председатель /
First deputy chairman
Kang Eul Gu

TO: HEAD OF COMPANY.

JV "Uz-Kor Gas Chemical" LLC hereinafter referred to as the Costumer has announced the commencement of competitive selection №CS-186-17 positioners.

The potential suppliers will be disqualified from participation in competitive selection:

- which are under reorganization (amalgamation, joining, separation, restructuring), liquidation or bankruptcy;
- which didn't submit all the necessary documents for competitive selection within set timeframe;
- which have not fulfilled their commitments undertaken on previously concluded contracts;
- which have pending litigation with Costumer;

Due to the urgency of the order, please provide commercial proposal timely by courier mail, e-mail, fax or handed over.

With respect and hope for long-term cooperation.

Item No.	Tag No.	Manufacturer	Serial No.	Description		Q'ty		
				Model	Size			
1	PV-22007A	Fisher	0021294021	EUD	13B7287X012	GASKET, SEAT RING	1	
2					13B7288X012	GASKET, SPIRAL WOUND	4	
3					RPACKX00632	KIT, REPAIR	1	
4					12B1724X022	RING, PISTON	4	
5			0021294021	EUD	16	33B7344X022	SEAT RING	1
6							Cage	1
7							valve Plug	1
8				valve Plug Stem	1			
13						Cylinder Assembly	1	
14						Piston	1	
15						O-Ring, nitrile	1	
					Serial No. 0021294021	585C (TRAVEL 5)	100	